
Alberto Badiali, Infermiere presso l’Ospedale Apuane 

 

Propongo nuovamente la mia candidatura per continuare il lavoro di 

modernizzazione e rinnovamento del collegio ipasvi di Massa Carrara.  

Gli impegni che ci hanno visto coinvolti durante il mandato che sta finendo sono stati 

molteplici, più volte siamo stati coinvolti dai colleghi su tematiche di tipo 

organizzativo, intervenendo ogni volta valorizzando e prestando un’attenzione 

sempre più elevata alla professione Infermieristica. 

Gli impegni che ci aspetteranno saranno ancora maggiori, nuovo contratto che 

valorizzi la professione ed i professionisti in ogni ambito di intervento, nuovo codice 

deontologico, che sarà la guida per la professione negli anni a venire ed infine la 

formazione con la sfida, ancora tutta da combattere sulle competenze avanzate. 

Per i motivi riportati, e consapevole delle nuove sfide che si presenteranno spero di 

essere riconfermato insieme ai colleghi con cui ho condiviso le esperienze di questi 

tre anni, e di incontrare dei nuovi colleghi volenterosi che con noi vogliano 

intraprendere le nuove esperienze e “lotte” per una crescita continua della nostra 

professione. 

Un saluto a tutti i colleghi Alberto Badiali. 

 

 

 


